

英語が使える人材育成事業
山梨県・国内留学
アチーブイングリッシュキャンプ語学研修

1月8日から5日間、未来を担う市の中学生10人が山梨県にある語学研修施設で英語研修に参加しました。

研修は、2つのグループに分かれ、外国人講師のもと1日10時間の研修メニューが行われました。

また、研修施設内の生活も全て英語で話すことが求められ、参加生徒同士やスタッフとの会話もオールイングリッシュで行いました。

この事業は、未来を担う田村市の中学生が、外国人インストラクターから集中した語学研修を受けることで、より英会話力を向上させ、国際性豊かな人材を育成することを目的に行っています。

参加した生徒は、短期間のうちに英会話力が向上し、研修の成果を実感していました。

生徒の感想の一部を紹介します。

1日10時間の授業では、4つの基礎能力Listening、Reading、WritingとSpeakingを学びました。初日は英語をしっかりと聞きとれなく、不安なこともたくさんありましたが、数日後には耳も英語に慣れ、しっかりと聞く力を手に入れることができた、実感しました。この研修で学んだことを今後の生活に生かせるよう、これからも英語学習に力を入れていきたいと思いをします。



船引中2年
山岸 萼香さん



船引中2年
千葉 玲那さん

初めは先生の言葉もほとんど聞き取れなかったのに、徐々に言葉も分かるようになり、自分が成長していることを実感しました。また、細かい発音を学び英語の発音がとても良くなりました。この研修を通して、英語を使う仕事も良いなと思えるようになりました。この経験を将来に生かせるようにしていきたいと思いをします。



船引中2年
藤井 豊樹さん

英語のみの環境で生活していて、知らないフレーズなどを知ることができ、あいまだったものに自信ができました。今回学んだことを学校の授業や英語検定の取得に生かしていきたいです。またこのような機会があったら挑戦したいと思います。

日常で使えることを多く学ぶことができました。すべて英語で大変だったけれど、そのおかげで英語の聞く力がたくさんついたと思います。また、いつもより長いスピーチを3回ぐらい書くことで書く力もついたと思います。聞かれてすぐ答えることはできなかったのですが、話す力をこれから伸ばしていきたいです。



船引中2年
真城 昊輝さん

2023 Congratulations!



3 研修の様子

- 1_ 研修初日、緊張の面持ちで富士山と記念撮影
- 2_ 教育委員会や中学校の先生が施設を訪れ、研修の様子を視察
- 3_ 最終日、修了証書を受け取り笑顔で記念撮影
- 4_ 授業の様子。日ごとにテーマがあり、さまざまなアクティビティを通して関連表現を学びます



常葉中3年
神田 麻美さん

私はこの研修に参加して、英語の楽しさを学ぶことができました。これまで日常的に英語を使って会話をすることはなかったので、研修期間中は、一日中英語で話すというとても貴重な経験をする事ができました。研修中は、だんだん英語が自然に出てきて、自分でも力がついていると感じることができました。この研修に参加できて良かったです。

1週間英語で生活するなんて大変そうだと思っていましたが、日がたつにつれて、英語に自然と慣れることができました。授業では、細かい発音の違いなども教えてもらい、学校ではあまり学べないようなことも学ぶことができました。また、今回の研修では、積極性も身につけることができ、充実した時間を過ごせました。



船引中2年
大山 優実さん



船引中2年
先崎 安優奈さん

私は「英語の基礎力とコミュニケーション力を高める。」という目標のもとこの研修に参加しました。初めは、とても不安でしたが、日に日に自分の英語力が向上していることが感じられ、友達や先生と日本語の時のように話せるようになりました。私はこの研修で、目標を120%達成できたと思います。これからもたくさん英語に触れて、自分の英語力を高めていきたいです。

研修前は、聞くことができても、話すことができないことが多かったのですが、聞くこと、話すことができるようになったので、研修に行ってよかったとあらためて思いました。また、研修後「聞く力」が特に上達したなと思いました。英語のリスニングの内容がすらすら頭に入ってきたり、洋楽の内容が少しだけ分かるようになったりしました。



船引中2年
御代田 もえさん

今回経験してきたことには、これからの授業や生活に生かせるようなことがたくさんありました。また、実践形式での授業もいくつかあったので楽しく、ためになることもたくさん学びました。この貴重な経験を決して無駄にしないようにしてこれからの学習、授業、生活に生かしていきたいです。



船引中2年
白岩 悠吏さん



船引中2年
鹿又 友梨子さん

24時間英語のみで生活することで、英語をより身近に感じる事ができ、英語で話せる内容もだんだんと増えていきました。また、授業の中でも、徐々に言っている意味が分かるようになって、自分自身の成長を感じました。私はこの研修を通して、自分の将来の夢の選択肢の広がりを感じました。英語を使う仕事も良いなと思える研修でした。